

立花生徒会新聞

Trefle通信

赤い羽根共同募金

今日から十一月一日まで
の四日間、赤い羽根共同募
金を実施します。
赤い羽根共同募金は一九
が、みんなで少しづつ寄付
をすれば、多くの人が活動
に参加することができます。
「赤い羽根共同募金の

示し乍ら手と同裏に、四七七年に始まり、七十年以上歴史を持ちます。第二次世界大戦後の復興を支えるため「国民助け合い運動」の一環として始まりました。当初は、戦争で家や家族を失った子どもたちのために寄付が役立てられました。戦後、誰もが苦しい生活でしたが、五億円を超える寄付が集まつたそうです。

では、現在はどのように使われているのでしょうか。集まつた募金の約七割は、募金を集めた地域で使われ、残りの約三割は地域を越えて各都道府県で使われています。つまり、私たちの住む尼崎で、助けが必要な人たちのために使われるのです。みんなが暮らしやすくなるお手伝いをするために、みんなで少しづつ助け合う、それが「赤い羽根共同募金」です。また、助けが必要な人たちのために、様々なボランティア団体が活動しています。活動に必要な費用を一人で出すのは大変なことです

す「自分たちの町を良くする」という赤い羽根共同募金の理念に共感した人、自分たちのできる範囲で、少しでもかまいません。募金にご協力よろしくお願いします。一人一人では小さくことかもしれませんが、日本全国、様々な場所で募金活動が行われます。それが集まると、とても大きなものになるはずです。思ひやりの心を持って、募金に参加してください。みんなの小さな優しさがきっと大きな幸せに変わります。

「つかいみち」は尼市のホームページにも掲載されています。子どもたちの安全、高齢者の日常的な生活支援、障害者の社会参加、防災の町づくりなど、地域の様々な課題解決のための活動に役立てられています。

今日の三日、四日に中間テストがありました。日頃の勉強の成果を十分に發揮することはできたでしょうか。今回のテストには二学期に習った単元だけではなく、夏休み前に習った単元も出題されました。「あまり上手いかなかつた」という人も少なくからずいると思います。そんな人には、毎日復習をしていくことや、勉強方法を改善することをおすすめします。

した。今年から二曲という
ことで限られた時間のみの
練習でしたが、クラスで一
丸となって協力することで
素晴らしい合唱を生み出せ
たと思います。また、合唱
だけではなく人権作文、英
語スピーチ・暗唱演劇、
有志ステージ・吹奏楽部に

中間テヌト

中間テスト

して残していく。一つのことに對して、この情報整理の回数が多くれば多いほど、記憶に深く残ります。今まで習ったことを全て復集申力を増加させる心理があります。この効果によつてピッチャーの集中力が増加し、良い投球に繋がります。つまり、キャッチャー自身がつたり、キャッチャー自身

してくれたのを知っていますか。今年度の文化発表会を素晴らしいものにするため、たくさんの人たちが動いています。挑戦してみてください。挑戦することで前へ進むことができます。それは自分たちの力となるはずです。

せれるよう頑張りましょう。
みなさんは文化発表会当
日のためにたくさんの委員
会や係、先生方、クラブ員、
クラスの人たちなどが準備
劇中の「绝望ischayいけない」
い、あきらめちゃいけない
というセリフのようにな人生
でどんな大変なことや辛い
ことがあってもあきらめない

強くして、いってほしいです。大きな行事は残り少なくて、球技大会がありますが、合言葉で、このことは多くあると思いまして。しかし、そんな時は立ち上がり後ろを振り向かず、前を向いて新しい一步を踏み出します。

クラスのあの歌声は团結し
たクラスだからこそできる
歌声だと思います。合唱で
築き上げてきたクラスの絆
で感謝の気持ちを忘れず、
生活していきましょう。
僕が文化発表会で演劇の
終わりにこけてしまつたと

第10号 平成10年
10月30日 火曜日
埼玉市立大宮中学校
生徒会

してくわすした文部省の会議が成功したのはもちろん、自分たちの頑張りもありましたが、それに加えて陰で支えてくれた委員会や係、指導をしてくださった先生などたくさんの方々の

読書の秋

かに図書室に入るために、まず本校の図書室を訪問します。そこで、図書室の案内図を見て、自分が何を読むか決めて、本を借りる手順を学びます。また、図書室では、本の貸出や返却の手順、本の整理方法などを学びます。さらに、図書室では、本の紹介や本の評議会など、図書室での活動も行います。

す。この詩は、秋の夜長は
火をつけての読書に適です。
ている、という意味です。
こんなにも古くから人は秋
に読書をしていたのだと田
うと、自分も読書をして
たくなつてしまませんか。
また、立花中学校にはほ
ても魅力的な図書室があり
ます。みなさんは入学して

たりな季節です。「読書の秋」という言葉もあるよ
うに、暑すぎず、寒すぎない秋の気温が集中して読書をするのに適しています。たまたま、「読書の秋」のイメージで、秋の中国の韓愈（かんゆ）が書いた「灯火親しむべし」という詩を思いついて、ついで、

今日は、この通りにやう季節にすることの一つに、読書をおすすめしたいと田山花袋の「つむぎ」を読みます。

読書

編集後記

秋と言えば食欲の秋ですね。といふでみんなさんは「この辺」と「たけのこ里」とどちらが好きですかね。執行部では、きのこの派が4人、たけのこの里が4人と五分五分でした。美味しいお菓子を食べて、息ついたら、勉強に戻りましょう。食べ過ぎは良くないでほどほどに。(立川・上杉・藤田・西村)